



**Le célèbre acteur, réalisateur, scénariste et producteur de cinéma, Ebenezer Kepombia, plus connu sous le pseudonyme de Mintoumba, a fait des déclarations surprenantes lors de son passage sur le plateau de l'émission K-Tapult sur SUN PLUS TV ce week-end.**

Invité sur le plateau de l'émission K-Tapult sur SUN PLUS TV ce week-end, le célèbre réalisateur Ebenezer Kepombia, plus connu sous le pseudonyme de Mintoumba, a fait une série de révélations plus ou moins surprenantes.

Mitoumba a confié qu'à la fin des tournages, il récupère les costumes qu'il a fournis à ses acteurs et actrices : **"À la fin de certains projets, je récupère toutes les tenues. Je ne les laisse à personne. Les acteurs, pour la plupart, ne sont pas très professionnels. On peut te laisser les habits pour que tu les portes pour toi. Mais il va prendre les habits que j'ai cousus pour aller tourner sur un autre projet, et parfois même ce projet sort avant le mien. C'est comme si c'était moi qui avais quemandé les habits alors que c'est moi qui les ai cousus"**, a déclaré Mintoumba, réalisateur des séries à succès "La bataille des chéries" et "Madame...Monsieur".

Mais les révélations ne s'arrêtent pas là. Ebenezer Kepombia a également avoué avoir eu des relations extra-professionnelles avec certaines de ses actrices. **"Moi j'aime dire la vérité. J'ai eu des aventures avec des actrices (...). Que les parents m'excusent, mais c'était du**

***sérieux. Même étant enseignant j'ai eu une aventure avec mon élève et c'est même mon élève que j'ai failli épouser", a-t-il confié.***

Grâce à la détermination de Mintoumba, le cinéma camerounais bénéficie aujourd'hui d'un regain d'intérêt et de reconnaissance.